

Importante avance en seguridad

# Inauguran plataforma de emergencia para helicópteros en cuarteles de Carabineros

● Inversión de casi 4 mil millones de pesos por parte del MOP permitirá la reposición de puntos de posada ubicados en recintos policiales de Casas Viejas, Monte Aymond, Cerro Castillo, Cerro Guido y Morro Chico.

**Pedro Escobar**  
 pescobar@elpinguino.com

**R**esguardar la seguridad en zonas apartadas del territorio y proporcionar soporte aéreo durante situaciones de catástrofe, incendios forestales o urgencias médicas, son las principales contribuciones de los cinco puntos de posada de emergencia para helicópteros que fueron recuperados por el Ministerio de Obras Públicas en la Región de Magallanes.

La iniciativa, desarrollada por la Dirección de Aeropuertos del MOP con una inversión de 3 mil 837 millones de pesos, posibilitó la reposición de la capacidad operativa de la plataforma para helicópteros que Carabineros de Chile posee en la Tenencia Monte Aymond, la que forma par-

te de una serie de puntos de posada, como el de la Subcomisaría Casas Viejas, los retenes de Cerro Castillo, Cerro Guido y Morro Chico que serán próximamente entregados.

Las obras fueron inauguradas este martes en la Tenencia Monte Aymond, ubicada en el paso fronterizo Integración Austral, por la directora nacional de Aeropuertos, Claudia Silva; el gobernador regional de Magallanes y de la Antártica Chilena, Jorge Flies; el seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández; la alcaldesa de San Gregorio, Jeannette Andrade; el seremi de Gobierno, Andro Mimica; el director regional de Aeropuertos, Diego Sierpe; y Carabineros.

Las autoridades destacaron que estas plataformas, si bien serán utilizadas preferentemente por ae-



CEBIDA

**Las autoridades destacaron la importancia de esta millonaria inversión.**

ronaves de Carabineros, tienen capacidad para resistir los helicópteros de mayor tonelaje que vuelan en el país. Es decir, de ser necesario podrán recibir a los Black Hawk de la Fuerza Aérea.

El seremi de Obras Públicas, José Luis

Hernández, destacó que “la habilitación de estas posiciones para el aterrizaje de helicópteros forma parte del Plan Nacional de Infraestructura de Soporte Aéreo para Emergencias (ISAE) desarrollado por el MOP para contar con más de un centenar de



**Los helicópteros de Carabineros tienen ahora un nuevo punto de apoyo para sus operaciones.**

plataformas similares en 2026, cantidad que debiera al menos duplicarse para fines de esta década. De esta forma, se podrá garantizar la conectividad aérea con lugares del territorio que carecen de pistas para el aterrizaje de aviones”.

Como informó el gobernador regional Jorge Flies, “los puntos de posada son realmente extraordinarios en varios elementos para la región, partiendo por lo que es soberanía en todo lo que es línea de frontera, conectividad, y también por las rutas principales”.